

SOSPECHOSO DE CUATRO VIOLACIONES, DOS INTENTOS DE ABUSO Y ASESINATO DE CAJERA

SE HIZO EL SORDOMUDO



Provincia: San José
Población: 33.488 hab
Extensión: 8.35 km²

◆ Central

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Se le considera un hombre muy peligroso y sus tortas lo dicen todo: lo investigan por cuatro violaciones, dos intentos de abuso sexual y un asesinato.

Nos referimos a la muerte de la cajera Cindy Esquivel, cuyo cuerpo apareció el 21 de junio cerca del



El sospechoso vive solo en el precario El Erizo. RÓGER BENAVIDES PARA LT



Conservatorio de Castilla.

Esta cantidad de delitos presuntamente la habría cometido en una sola semana, del 17 al 24 de junio, y el número de víctimas no siguió creciendo gracias a que las autoridades pudieron pegar al sospechoso la mañana del sábado.

Lo agarraron cuando se iba bajando de un bus en la parada del INA, La Uruca, en la autopista General Cañas.

Se trata de un nicaragüense de apellido Díaz y con tan solo 20 años. Cuando los agentes le cayeron e intentaron hablarle, él comenzó a hacerles señas fingiendo que era sordomudo, pero lo que realmente estaba haciendo era intentando confundir a las autoridades.

Los investigadores se pellizcaron y consiguieron un experto en Lesco (lenguaje de señas) para saber qué trataba de decir el sospechoso. De esa forma, el nica se fue con todo.

Jorge Rojas, director del OIJ, confirmó que Díaz fingía tener esa discapacidad para ganarse la vida vendiendo cosas en la calle o pidiendo limosna, cuando estaba de buenas.

"Amenazaba a las víctimas con puñal y cuchillo. Una de las armas la decomisamos en una parada de buses cerca del peaje de Alajuela. Eso ocurrió antes de que fuera detenido. Él notó el operativo policial, se montó en un bus, pero no pudo escapar cuando se bajó cerca del INA", explicó Rojas, ayer por

CREO QUE...



JORGE ROJAS
DIRECTOR OIJ

ARCHIVO GN

"El sospechoso usaba un puñal y un cuchillo para amenazar a las víctimas".

La víctima



CINDY ESQUIVEL ZÚÑIGA
28 años, cajera, vivía en Alajuela, casada, dejó dos hijos.

la mañana.

Caso de cajera. Al momento de la detención, Díaz andaba con algunos artículos que pertenecían a la cajera Cindy Esquivel.

Rojas no precisó qué tipo de penitencias, pero manifestó que son pruebas contundentes para relacionarlo con la muerte de la mujer.

"(Cindy) presentaba al menos ocho puñaladas en el cuello. Existe

SEMANA DE ATAQUES

El sospechoso, de apellido Díaz, siempre esperaba a sus víctimas en una parada de buses.

1 El primer ataque que supuestamente habría cometido ocurrió en el barrio Las Luisas, el pasado 17 de junio. Una universitaria iba a estudiar, el hombre le salió al paso y abusó de ella en un lote.

2 El 18 y 20 de junio, el violador atacó cerca del Conservatorio de Castilla. A Cindy Esquivel, una de las víctimas, la encontraron desnuda y sin vida el 21 de junio.

3 El sospechoso volvió a atacar el 21 de junio, en Escobal de Belén, cerca del mall Real Cariari, pero no pudo abusar de una mujer.

4 El abusador atacó sin éxito, el pasado 22 de junio, en

El cuerpo de la cajera Cindy Esquivel fue encontrado el 21 de junio. ARCHIVO GN



5 Río Segundo de Alajuela. El 23 de junio, el sujeto habría violado a una mujer en los alrededores del INUV Las Cañas en Alajuela, cerca de las instalaciones de Riteve.

6 El último golpe que se le atribuye fue el 24 de junio cerca de la fábrica Firestone. Las autoridades informaron que sí pudo abusar de una mujer.

la sospecha de que actuó de esa forma contra la mujer porque ella forcejeó con él. En los otros casos, las víctimas no pusieron resistencia al abuso", indicó Rojas.

Al cierre de edición, la Fiscalía Adjunta de Delitos Sexuales pidió un año de prisión preventiva para Díaz.

Pareja se separó. El nica vivía solo desde hace un tiempo, pues su pareja se separó de él. La mujer lo acusó de violencia doméstica y abuso sexual.